



Franchise-Journal

 News aus dem Franchising

Elsner Pflege: Franchise-Unternehmen für 24-Stunden-Betreuung mit fünf neuen Standorten

« [Zurück](#)

Seit 2011 bietet das österreichische Unternehmen Elsner Pflege Rund-um-die-Uhr Betreuung für Senioren oder andere pflegebedürftige Menschen in den eigenen vier Wänden an. Vermittelt werden hierfür Pflegerinnen mit überprüften Deutschkenntnissen, zudem berät das Franchise-System auch zu vielen Themen rund um die Pflege.

Als erstes überregionales österreichisches Franchiseunternehmen im Pflegebereich expandiert Elsner Pflege mit regionalen Partnern. In Wien, St. Pölten, Krems, Braunau am Inn und Bludenz sind nun neue Franchise-Nehmer an den Start gegangen. Insgesamt gibt es derzeit 13 Partner.

"Der Markt für die 24-Stunden-Betreuung pflegebedürftiger Menschen in deren eigenen Wohnung wächst rasant. Über unsere Agenturvermittlung mit einem Pool von rund 500 ausgebildeten Betreuerinnen aus Osteuropa können wir eine ausfallsichere Betreuung ermöglichen", sagt Firmengründer Christian H. Elsner. Er sieht in Österreich ein Potenzial für insgesamt 70 Franchisenehmer. Interessenten sollten unternehmerisch denken und serviceorientiert handeln. Gründungen sind laut Elsner in Regionen ab 100.000 Einwohnern möglich. (apw)

21.04.2014 © Franchise PORTAL